

Puebla, Colima y Querétaro, las entidades con mayor repunte económico (El Financiero 29/07/11)

Puebla, Colima y Querétaro, las entidades con mayor repunte económico (El Financiero 29/07/11)(Eduardo Jardón) Viernes, 29 de julio de 2011 Con tasas de crecimiento superiores al 8 por ciento, Puebla, Colima y Querétaro lideraron el crecimiento económico en los primeros tres meses de este año. Su dinamismo superó considerablemente el 4.6 por ciento del promedio nacional, y su expansión se sustentó principalmente en el notable desempeño del sector industrial en estas entidades. Durante el primer trimestre el Producto Interno Bruto (PIB) de Puebla creció 8.7 por ciento anual, mientras que en Colima el avance fue de 8.4 por ciento, y de 8 por ciento en el caso de Querétaro. Los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indicaron que sólo tres entidades reportaron un declive en su actividad económica: Sinaloa, con 4.7 por ciento; Campeche, con 2.3 y Tamaulipas, con 0.4 por ciento. Por tamaño Pero los estados que más contribuyeron al crecimiento nacional fueron el Distrito Federal, Nuevo León, el Estado de México y Jalisco, debido al tamaño de sus economías. El INEGI detalló que en las actividades primarias destacó el desempeño de Nayarit, Guerrero y Aguascalientes, con avances de 26.3, 14.6 y 10.2 por ciento, en cada caso. Los mayores aumentos en el sector industrial se observaron en Puebla, con 14.4 por ciento; en Querétaro, con 13.2 por ciento, y en Colima, con 12.4 por ciento. En cuanto al PIB del sector servicios, la entidad con mayor dinamismo fue Colima, donde se elevó 7.5 por ciento, seguida de Campeche e Hidalgo, con variaciones de 6.7 y 6.5 por ciento, respectivamente.